
暑中お見舞い申しあげます 

 例年より１週間ほど早い梅雨明けとなりましたが、これから暑い日が続きま

す。 

 皆様には、コロナ禍ではありますが（高齢の方はワクチン接種をしっかり行い）

元気いっぱい猛暑を乗りきって頂きたいとご祈念いたします。 

 全世界に猛威を振るっている新型コロナウイルス感染症の拡大により１年間

の延期となりました東京オリンピック、パラリンピックも紆余曲折があったも

のの無観客での開催が決定しました。長崎県からも１４人のオリ、パラの選手が

出場します。特に私の地元諫早市の体操、内村航平選手 カヌーの水本圭二選手、

をはじめ陸上５０００ｍ１００００ｍの廣中選手、柔道の永瀬選手、サッカー吉

田選手にはメダル獲得を期待いたします。 

 ＴＶ観戦での応援になりますが、選手の皆さんにはより多くのより高い表彰

台を目指し国民に元気を与えて頂くように頑張って欲しいと願っています。 

 

 

 

県議会副議長に就任！ 

 私は、６月議会最終日に、瀬川議長及び松本副議長の辞任に伴う正副議長の改

選により、第９２代の副議長に選任されました。 

 改革２１議員団のゆるぎない結束力と、自民会派及びオール長崎会派の支援

によるものであり、選任頂きました議員の皆様に心より感謝いたします。 

 長引くコロナウイルス感染症拡大は、通常の県民生活や各々の事業活動に多



大な影響を与えています。更に人口減少対策、財政健全化、新幹線、更には脱炭

素化２０５０年問題など山積する県政の課題があります。いずれも議会の果た

す役割は大きいものがあると責任を感じています。 

 私は微力ですが、坂本智徳議長を支えて健全で活力ある県議会の円滑な運営

に取り組む決意です。 

 皆様ご支援、ご指導よろしくお願い致します。  

令和 3 年 7 月 

 

 

 

 


